

Protokolleintrag vom 02.10.2002

2002/402

Von Prof. Dr. Willy Furter (EVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 2.10.2002 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob beim Fussgängerübergang über die Limmatstrasse (Höhe Gasometerstrasse) mit dem Bau einer zweiten Fussgängerschutzinsel auf der Seite des Schulhauses Kornhaus die Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer nachhaltig verbessert werden kann.

Begründung:

Viele Schülerinnen und Schüler benutzen den Ausgang aus dem Schulareal auf der Höhe der Gasometerstrasse und überqueren dann die stark befahrene Limmatstrasse, auf der überdies zwei Traminien verkehren. Mit dem Bau einer einfachen, zweiten Fussgängerschutzinsel auf der Seite des Schulhauses könnte die Sicherheit wesentlich verbessert werden.